

Nombre de la publicación:

"EL MERCURIO"

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año 1989 Mes 7 Día 27

Página 30 Columna 4

Ubicación del recorte 71

Biblioteca del Congreso Nacional - Anexo

## Martínez S. Renunció y Adhirió a P. Aylwin

El ex Canciller Carlos Martínez Sotomayor renunció a su candidatura presidencial y adhirió a la postulación presidencial del candidato de la Concertación de Partidos por la Democracia, Patricio Aylwin. El anuncio lo hizo ayer, en conferencia de prensa, en el Hotel Carrera, donde leyó una declaración, en la cual expone los motivos de su decisión.

Al mismo tiempo, formuló un llamado a sus partidarios a acompañarlo en su decisión y, por tanto, apoyen a Aylwin.

Acompañado por integrantes de su comando independiente, Martínez Sotomayor declaró que estima que llegó el momento de no aceptar "el honoroso ofrecimiento de inscribir mi candidatura independiente a la Presidencia de la República". Agregó que espera contribuir así a una mayor clarificación en la situación política del país y favorecer la elección de un gobierno que más se avenga con los valores y propósitos que inspiraron mi postulación, dijo el ex Ministro de Relaciones Exteriores del Gobierno del ex Presidente Jorge Alessandri Rodríguez.

Martínez Sotomayor afirmó que las enormes dificultades y problemas que deberán enfrentarse en el período de reconstrucción de la democracia exigen optar por el candidato presidencial, cuya credibilidad, capacidad y experiencia política garanticen a los chilenos una ética democrática, un desarrollo económico y social justo y armónico y una acción fecunda en favor de la nación entera.

"Por esta razón —explicó—, he decidido adherir a la candidatura presidencial del eminente ciudadano don Patricio Aylwin Azócar. Estoy cierto que él será el Presidente de todos los chilenos y que gobernará con eficiencia, equidad e independencia y asegurará la digna presencia de Chile en la comunidad internacional".